



Con un vuelo que comienza a operar hoy domingo

Sunexpress Deutschland inicia una nueva ruta entre el Aeropuerto de Gran Canaria y Dusseldorf

- **La conexión, que tendrá tres frecuencias semanales, se realiza con un Boeing 737-800, con capacidad para 189 pasajeros**

05 de mayo de 2013

El Aeropuerto de Gran Canaria inaugura hoy domingo una nueva ruta con Dusseldorf (Alemania), que opera la compañía Sunexpress Deutschland con tres frecuencias semanales los miércoles, sábados y domingos. En total, la aerolínea ha programado 106 movimientos (53 salidas y 53 llegadas), lo que supone 19.845 plazas para la temporada de verano, que comenzó el pasado 31 de marzo hasta el 29 de octubre.

La compañía dispone para esta ruta de aviones Boeing 737-800, con capacidad para 189 pasajeros. Con esta nueva conexión, Sunexpress Deutschland, refuerza las plazas ya ofertadas a este destino por Air Berlín, Cónдор, Tuifly y Germania, aerolínea que lo comenzará a operar el próximo mes de julio.

Además de Dusseldorf, Gran Canaria conecta con más de 20 aeropuertos alemanes, entre ellos, Berlín, Bremen, Colonia, Dresden, Erfurt, Frankfurt, Hamburgo, Hannover, Karlsruhe-Baden Bad, Múnich, Muenster, Nierderrhein, Nuremberg, Leipzig, Padenborn, Saarbrucken, Stuttgart, Rostock-Laage, Mulhouse/Basel y Zweibrucken.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 928 579 314 / 678 454 429